

中川一・光ジュニア通信

令和元年11月29日（金）発行
中学生リーダー養成講座・光ジュニアクラブ事務局

第8号（世代間交流活動、図書館まつり支援、クリスマスのつどい打ち合わせ）

世代間交流活動 市老連の方とのグラウンドゴルフ 11/24

少し肌寒い気候となりました。途中雨が降ってしまいましたが、グラウンドゴルフを開催することができました。コツを教えていただき、グラウンドゴルフ終了後は、おいしい豚汁とおにぎりを食べながら、光市老人クラブ連合会（市老連）の方と、交流し和やかで楽しいひと時を過ごすことができました。



～老人クラブの方より～

- 孫たちと話す気分で大変楽しい時を過ごさせていただき、ありがとうございました。色々なことを聞き、話し、この子たちに少しでもよい思い出ができたなら幸せを感じます。今後もこの活動を続けてください。
- みんな話を聞いてくれ楽しく、グラウンドゴルフも楽しんだと思います。これを思い出だけにしないでグラウンドゴルフに興味をもってもらいたいです。
- 楽しい一時でした。若いっていいな、私も身体に気を付けて頑張ります。また機会がありましたらお願ひします。元気とパワーをもらいました。ありがとうございました。
- お天気が悪くなりグラウンドゴルフが2ゲームできず残念でしたが、初めて参加した子どもたちは大変元気で上達も早いので驚きました。毎回昼食をごちそうになりありがとうございます。大変よい企画だと思います。続けてください。

～生徒の心り返り～

- 今回の活動では、思った以上にお年寄りの方と話したり楽しくゴルフをしたりできたのでとても満足しています。今回みたいに団体でスポーツをすると自然に「ナイス。」とか「ここはこうした方がいいよ。」とかのアドバイスをもらったりして会話が弾みました。
- 初めてのグラウンドゴルフでしたが、年配の方々がとてもやさしく教えて下さって楽しく活動することができました。自分が打ったボールにリアクションしてくださいってとてもうれしかったです。また、年配の方々はとてもお上手でびっくりしました。
- 人生の先輩方の中学生の頃の暮らしや今と昔の病院の差など、色々聞けて楽しかったです。グラウンドゴルフで気を付けるポイントとかも聞きました。
- 最初は老人クラブの方々と上手くお話しできるか不安でした。でも、グラウンドゴルフを教えていただくことを通して、打ち解けることができたのでよかったです。おかげで、昼食の時も話題が尽きませんでした。また、昼食の時に老人クラブの方からたくさん興味深いお話を伺いました。昔のこの地域のお話など、普段は聴かないようなことがたくさん分かりました。活動を通して、コミュニケーション能力（特に目上の方との話し方）を身につけられました。今後も講座や実生活に役立てていきたいです。

図書館まつり支援活動 (11/9)



中学生リーダー12名が参加して、図書館まつりの支援活動を行いました。スタンプラリーの手伝いや各ブースの補助などを行いました。中学生リーダーの参加が、図書館まつりの盛り上がりや幅広い世代の来場にもつながっていました。

クリスマスのつどいに向けて(11/12,16)



クリスマスのつどいに向けて高校生リーダーによる企画委員会を行いました。11月12日には、高尾さん、川原さん、平島さん、福田くん、森藤くん、坪根さん、川口くん、川原さん、平島さんが集まり、当日の流れや内容について話合いました。また、16日に2回目を行い、高尾さん、坪根さん、平島さん、川原さん、加賀美くん、田中くんが参加しました。みんながふれあい、楽しめる会になるようにと昨年の気づきも生かしながら計画を立てる姿を頼もしく感じました。高校生リーダーを中心になって準備を進めています。